

K2-234

Kapitel

Antrag an die außerordentliche Landesdelegiertenkonferenz am 5./6. Mai 2018 in Hirschaid

Initiator*innen: Landesvorstand GRÜNE JUGEND Bayern (dort beschlossen am: 19.04.2018)

Titel: K2-234: Bayern - Land der Chancen für alle

Von Zeile 233 bis 234 einfügen:

auch, sich um pflegebedürftige Angehörige zu kümmern. Wir erleichtern häusliche Pflege mit wohnortnahen Beratungs- und Betreuungsmöglichkeiten. Um sich angemessen um pflegebedürftige Personen zu kümmern und ohne selbst davon psychischen und physischen Schaden zu nehmen, braucht es mehr Unterstützungs- und Ausbildungsmöglichkeiten für Angehörige. Die Pflegesätze müssen zudem erhöht werden.

Begründung

Angehörige dürfen finanziell keinen Schaden nehmen, wenn sie sich die Zeit nehmen zu pflegen. Wir fordern ein menschenwürdiges Pflegen. Doch hier kommt eine meist unbekannte (psychische wie auch physische) Belastung auf die Angehörigen zu. Diese wollen wir unterstützen und mittels Schulungen die Grundlagen einer angemessenen Pflege vermitteln. Angehörige dürfen in diesen Situationen nicht alleine gelassen werden. Entsprechend braucht es professionelle Pflegekräfte als Ansprechperson für Rückfragen und Unterstützung. Die finanzielle Situation der Einzelperson darf nie ausschlaggebend für die Entscheidung über die Pflegewahl sein. Alle Menschen haben das Recht angemessen gepflegt zu werden. Insbesondere Frauen*, die aktuell den Großteil der Care-Arbeit übernehmen, leiden

unter den niedrigen Pflegesätzen und geraten häufig unter anderem dadurch spätestens während der Rente in Altersarmut.